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★会長あいさつ★  
皆既月食は皆さんご覧になりましたでしょう

か？予想はしていたのですが、案の定子どもに

「月、なんで赤いの？」と質問をされました。答

えてみたもの、矢継ぎ早に来る更なる質問に

答えられなくなったPTA会長です。十四小の

先生方、解説募集しております。 

２学期も残すところ1ヶ月となりました。活動

を振り返ると、運動会パトロール、青少対主催

「伝承あそび」、一斉清掃などイベントが盛沢

山でした。開催するにあたり、ご協力いただい

た先生方、地域の方、保護者の方に改めて感

謝申し上げます。 

一斉清掃は３年ぶりの開催でしたが、多く

の方にご参加いただくことができました。PTA

活動の中では数少ない、親子で参加できる貴

重なイベントの一つです。子どもたちはとても

一生懸命清掃に取り組んでくれましたし、保護

者の方はそんな子供たちの姿に成長を感じら

れたのではないでしょうか。また、なかなか会う

機会がない、保護者同士のコミュニケーション

の場にもなったのではないかと思います。少し

でも有意義な時間であったと感じていただけ

たら幸いです。 

 

 

 

＊次年度本部役員の選考が無事終了いたし

ました。選出アンケートにご協力いただき、あり

がとうございました。年明けからは、地区委員

の選考が始まります。地域交流や見守り活動

に関心のある方は、立候補をご検討ください。 

 

 

学校から 
 

 

★校長先生 ご挨拶★    
校庭の樹木の葉が美しく色付き、冬を感じ

させる季節となりました。先月には、小平市防

災訓練や運動会がありました。運動会は、３年

ぶりに校庭に全校児童が集まって実施できま

した。低中高学年による表現では、一人一人

が自分なりに表情や動きを工夫して見せる姿

が見られ、練習の成果をよく発揮していました。

お忙しい中、大勢の保護者の皆様にご参観い

ただき教職員一同とてもうれしく、励みに感じ

ました。 

また、本校の教育活動に関するアンケートに

もご協力いただきありがとうございました。集

計結果は追ってお知らせしますが、今年度の

課題としてきた『「分からない」を減らすこと』

は改善が見られました。年明けに２回目のアン

ケートを実施するので、ご協力のほどよろしく

お願いいたします。 

[転入、転出、学区内移動] 

■転入： 名、転出： 名 学区内移動： 名 

■在籍児童 男子  名 女子  名  

合計  名 家庭数：  世帯 

 

小平市立小平第十四小学校 
       

 

ＰＴＡだより No.４ 
はなれていても 心は一つ 

ＰＴＡ会員各位 令和4年11月吉日 

 



2 

 

今月に入り、新型コロナウィルスの感染拡

大が心配な状況です。お子様やご家族の健康

を何より大切にしてください。保護者の皆様に

ご理解ご協力をいただくとともに、学校におけ

る感染防止対策を油断なく行いながら教育活

動を進めてまいります。 

 

★副校長先生 ご挨拶★ 
運動会では駐輪場の見守りや、撮影エリア

の声掛け、片付け等のご協力ありがとうござい

ました。おかげさまで大きなトラブルなく終える

ことができました。現在保護者アンケート及び

教職員の反省をもとに、運動会実行委員会で

次年度に向けて方向性を検討しています。 

 

【教育活動についてアンケート】 

先月行った「教育活動についてのアンケー

ト」では３００を越える回答をいただきました。

ご協力ありがとうございました。 

校長からもありましたが「分からない」の回

答が、昨年度と比較すると１/３以下に減って

います。学校公開の制限が少しずつ緩くなった

ことやホームページや学級通信、お子さんから

の話等で、十四小や児童について「分かる」こ

とが増えてきたのだと考えます。 

文言は違いますが、似た内容の項目で児童

にもアンケートを取っています。結果をまとめた

ものは、保護者会で提示できるよう準備を進

めています。 

 

 

運営委員会から 
 

 

◆第四回運営委員会   

令和4年１１月17日(木) 10時～ 

        於 ZOOM  出席 24名 

 

★学級担当より 

  令和5年度PTA本部役員の13名を、立

候補で選出することができました。先生方、

保護者の皆様、ご協力ありがとうございまし

た。 

  互選会は12月4日（日）10時を～予定し

ています。 

 

★地区委員より 

＊一斉清掃について 

 ご参加いただいた皆様、ご協力いただい 

た先生方、地域の皆様、誠にありがとうご 

ざいました。おかげさまで学校周辺が大変 

綺麗になりました。 

  

 

 

 

 

 

 

地区ごとの清掃を通して地域の方々との 

コミュニケーションを図り、今後子どもたち 

を地域で見守る良い機会になることを 

期待しております。 

 

 

★会計より 

  PTA会費の余剰金を学校や子どもたち 

に還元することを考えています。 

  只今学校と相談中です。 

  詳細は次回のPTAだよりでお伝えします。 

 

 

★行事担当より 

11月6日（日）、青少対主催「伝承あそ 

び」を2年振りに開催することができました！ 

  PTAからは駄菓子屋さんをお手伝いさせ 

ていただきました。久々の開催で準備に手間 

取るなど反省点はありますが、多くの人たち 

に来ていただいてよかったです。1番は子ど 

もたちの「笑顔」を見ることができて良かっ 

たです！ 

 

 

★今後の運営委員会の日程について 

第５回 令和5年 ２月１５日(水) 10時～ 

 

＊新型コロナ感染症の状況を十分に踏まえ、

ランチルームまたはzoomにて開催予定。 
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地域教育コーディネーターより 

 

【図書環境整備ボランティアより】 

・下記日程の10時から1２時頃、2・3階渡り廊

下の図書ブースにて活動しています。 

 難しいスキルは必要ないので、お気軽にご参

加ください。 

 

［今後の活動予定日］ 

11/29（火）・12/23（金） 

1/17（火）・1/24（火）・2/6（月） 

2/14（火）・2/22（水）・3/6（月） 

3/23（木） 

 

＊1/17（火）と2/14（火）は、読み聞かせ後

の9時から10時半頃まで、ランチルームでの

作業となります。 

 

【お花植えボランティアより】 

・おかげさまで、花いっぱいプロジェクトが無事

終了し、子どもたちは花に囲まれた生活を送っ

ています。 

 

 ご協力、ありがとうございました！ 

 

【ベルマークボランティアより】 

・皆様のご協力のおかげで、ベルマーク預金

残高が14万1933点となりました。 

 

［今後の活動予定日] 

 10時～12時/ランチルームにて 

12/14（水） 

1/18（水）・2/15（水）・3/8（水） 

 

＊すべての活動は現時点での予定なので変

更になる場合があります（一斉メールでお知ら

せします）。 

 

   

 

 

 

 

 

放課後クラブコーディネーターより 

 

今のところ予定している教室は全て開催

できています。今年度新しく始めたダンスの

教室も、参加した子どもたちはとっても楽し

そうでした。 

一日に３つの教室を実施するなど、頑張っ

てたくさん教室を開催しているつもりですが、

それぞれの学年にとっては月に数回/数種

類のみということになってしまい、「○〇教室

は今度いつやれるの？」なんて声も。 

この2年間、3学期は感染拡大のせいで

ほとんど活動ができませんでした。今、3学

期の予定を組んでいます。今年こそ！！ 

 

★12月に入ったら、3学期の予定をご案内

するつもりです。もうしばらくお待ちください。     

 

 ところで、青少対主催の伝承遊び（11/6

（日））は参加されましたか？放課後クラブ

の伝承遊び教室やゲートボール教室の先生

方も、毎回お手伝いに来てくださっています。

PTAさん、一中の地区委員さん、小平高校

のボランティアさんなど、十四小では、地域

の様々な組織・団体が、子どもたちのために

お互いに連携・協力しています。 

 

★２学期の放課後クラブカレンダー 

https://usercontent.rua.jp/uyvhZy8

n.pdf 

 

【おねがい】 

放課後クラブの活動は、学校とは別組織で

の運営となっており、土日の活動もありますの

で、申込の際には緊急連絡先を必ずご記入く

ださい。また、地震や災害時の子どもたちの安

全確保の観点から(子どもの所在をしっかり把

握し、保護者と情報共有する必要があるため)、

欠席や早退の連絡、学童クラブ利用の有無等

は、必ず事前にお知らせいただくことをお願い

しています。ご理解の上ご協力をお願いいたし

ます。

https://usercontent.rua.jp/uyvhZy8n.pdf
https://usercontent.rua.jp/uyvhZy8n.pdf

